

VOLEY-PLAYA

Daniela y Tania pasan a octavos en el Europeo tras ganar sus dos primeros partidos

E. C. La gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno no han podido empezar con mejor pie el Campeonato de Europa de Voley Playa que se disputa en Viena. La pareja se impuso en sus dos primeros partidos, lo que les garantiza un puesto en los octavos de final. Cabezas de serie número 11, Daniela Álvarez y Tania Moreno disputaron su primer encuentro a las 13 horas ante las noruegas Sunniva Helland-Hansen y Emilia Olimstad.

Treinta y cinco minutos necesitó la pareja española para imponerse por 19-21 y 16-21. A las 17 horas llegó



Daniela Álvarez

el partido contra las finlandesas Anina Parkkinen y Sara Sinasalo. Daniela Álvarez y Tania Moreno volvieron a ganar por un contundente 21-13 y 21-15, también en 35 minutos. Hoy jugarán los octavos de final contra las ganadoras del choque entre las hermanas Klinger, austríacas, y las letonas Tina Graudina y Anastasiya Samoilova.

HÍPICA

Arranca el Gijón Horse Jumping en el Chas con un CSN 3 Estrellas

FRAN GAYO. La cuarta edición del Gijón Horse Jumping arranca en la jornada de hoy con la celebración del CSN 3 estrellas en las instalaciones del Chas. Un total de 9 pruebas más 2 complementarias servirán de aperitivo para el que será un mes de agosto lleno de hípica en Gijón. Buena parte de los mejores jinetes y amazonas asturianos estarán presentes en este primer concurso del mes, con nombres como los de Álvaro Díaz García, Ari González Barros, Carlos Muñoz, Gerardo Menéndez, Irene Alonso, Jaime Silvela, Juan Rodríguez Fernández, Leonardo Medal García, Luis Jesús Escobar o María García Prida. Además habrá una abundante representación procedente de otras comunidades destacando jinetes del nivel de Álvaro Castro, Ángel Cerdido, Cristóbal Peris, Hugo Álvarez Amaro, Pablo García-Gallardo o Ricardo Jurado. El programa de hoy comenzará con la prueba sobre 1,30 metros a partir de las 13.45 horas, que será continuada por la grande de la jornada, un baremo A con crónometro sobre 1,35 metros a las 17.15 horas.



Participantes en el Descenso de la Ría de Navia. DANIEL MORA

Navia calienta motores para el espectáculo del Descenso de la Ría

El italiano Andrea Filladelli buscará defender el título en la categoría masculina; en la femenina todo parece muy abierto

FRAN GAYO

GIJÓN. Todo está ya listo para una nueva edición del Descenso a Nado de la Ría de Navia. Será la sexagésimo quinta desde que en 1958 nació la que con el paso de los años se convirtió en un clásico de la natación mundial en aguas abiertas. El Descenso tendrá lugar en sus diferentes categorías en la tarde del domingo, con la hora de comienzo de la primera de ellas, los 2.400 metros, prevista para las 18.27 horas. Posteriormente, comenzarán las categorías de 5.000 femenino, y 1.100 y 5.000 masculino.

En cuanto a los principales favoritos entre los chicos, hay que mencionar al italiano Andrea Filladelli, que buscará defender el título logrado el pasado año, sin olvidar nombres como los del portugués Hugo Cardoso, los asturianos del Club Natación Las Anclas Sergio Moreno, Álvaro Rouget y Aitor Fernández, además de Jor-

di Corominas, Carlos Ortiz, Marcos Martín, Lucas Costa o Cristian Fernández.

En el apartado femenino, la gijonesa Alba Ortiz de Guinea (CN Pontareas) intentará luchar por la victoria ante rivales como las italianas Veronica Santoni y Sofie Callo, las catalanas Claudia Giralt y Alba Maestro y la andaluza Irene Peinado.

El programa de actos comenzará mañana viernes a partir de las 20 horas con la incorporación al Memorial de Ganadores de los triunfadores de la última edición, Andrea Filladelli y Amber Keegan. Posteriormente, tendrá lugar en el Teatro Fantasio el tradicional pregón a cargo de Julián Garde, catedrático e investigador de veterinaria y nadador con experiencia en numerosas ediciones del Descenso desde 1981.

En la tarde del sábado se disputará la XXIV Copa de Asturias de Aguas Abiertas, que cuenta como la XII etapa de la Copa de España de Aguas Abiertas, tipificada con el máximo nivel dentro del Tour 1000. A partir de las 16.45 horas se producirá la salida masculina, 10 minutos más tarde lo hará la categoría femenina y a las 17.10 la prueba por relevos mixtos.

TENIS-PLAYA

Butvilas supera a Avendaño en Luanco

A. I. Edas Butvilas se coronó como campeón del Torneo Tennis Playa de Luanco después de derrotar en la final al asturiano Miguel Avendaño por 6-4 y 6-1 en un partido que se resolvió por la vía rápida. El tenista de 19 años, que ya había mostrado su calidad en las rondas previas no dio opción a su rival, que apretó en la primera manga resuelta con un break al final pero que abdicó en la segunda, otorgando así el título a la promesa lituana.



Edas Butvilas fue el triunfador. EFE

BALONCESTO

El Tartiere Auto Gijón apuesta por el talento de Papa Njie

F. G. El Tartiere Auto Gijón Basket continúa construyendo la plantilla que será la encargada de comenzar un nuevo proyecto de la mano de Kike Urrutia. El siguiente en sumarse a la nómina rojiblanca será Papa Njie, joven pívot gambiano de 20 años y 2,05 de altura, que llegará a Gijón procedente del Grupo Inmapa Filipenses del Grupo A-A de Liga EBA. El joven jugador africano se formó en la cantera del Estudiantes de Lugo, con el que debutó en Liga EBA en la campaña 2019-20. En el siguiente ejercicio, Njie disputó 18 encuentros con unas medias de 7,2 puntos y 6,7 rebotes.



Papa Njie

Posteriormente, defendió los colores del Baloncesto Venta de Baños alcanzando 10,9 tantos y 10,5 rebotes de media. La última temporada comenzó en el Basket Navarra de LEB Plata, aunque no llegó a debutar. A continuación, fichó por el Sagrado Corazón de Cáceres con el que aportó 4,4 puntos y 5,8 rebotes. De regreso al Grupo Inmapa Filipenses, subió sus medias hasta los 8,8 puntos y 9,3 capturas.

AJEDREZ

Brillante actuación de Jonás Prado en el 'Ciudad de Oviedo'

E. IGLESIAS. Más de 200 ajedrecistas participaron en la novena edición del Torneo Internacional Ciudad de Oviedo, que organizó con éxito el Club Ciudad Naranco. La fuerte nómina reunió 37 titulados que litigaron durante 9 rondas, con partidas de 90 minutos y 30 segundos de añadido. El maestro ovetense Jonás Prado firmó una actuación excelente, que remató con una victoria brillante en la última justa, y sumó 7 puntos de los 9 posibles, sin conocer la derrota, lo que le proporcionó la segunda norma de maestro internacional. Esto quiere decir que sólo necesita otra actuación de este calibre para que la Federación Internacional le conceda el título. La clasificación quedó así: 1º. MI Himel Gusain (India), con 7,5 puntos; 2º-8º. MF Stanislav Zylka (Polonia), MF Jonás Prado (España), MI Vladislav Larkin (Ucrania), MI Milos Szpar (Polonia), MF Pablo López (España), GM Daniel Cámpora (Argentina) y GM Das Neloopal (India), con 7 puntos, hasta completar la nómina.

FÚTBOL AMERICANO

Cinco jugadores de los Mariners, a la Selección

F. GAYO. Los Gijón Mariners tienen motivos para sentirse orgullosos después de haberse confirmado la presencia de cinco jugadores en la selección española para el importante compromiso ante Israel este domingo. El 'defensive back' Iván Cantó, el línea de ataque Mikel Gómez, el 'tight end' Rubé Quintana y los líneas defensivos Matteo Cusimano y Enrique Prado han sido convocados por el seleccionador nacional Fernando Guijarro, que contará en su 'staff' con otros 2 miembros de los Mariners, el entrenador de línea defensiva Honorio Arias y el de 'linebackers' Pablo Caso.

TENIS

Aransay, al frente del equipo nacional júnior

F. G. La Selección Nacional júnior masculina, dirigida por el asturiano de adopción y grupista Juan Antonio Rodríguez Aransay, comienza hoy su andadura por la Summer Cup, el Campeonato de Europa Sub-18 por selecciones nacionales. España se encuentra encuadrada en uno de los 4 grupos de la fase previa, en concreto en el que se disputa en Eslovaquia. El combinado español se mide hoy a Turquía.



Fernando Alonso. AFP

FÓRMULA 1

Alonso: «Alpine me subestimó y aún hoy lo hace»

E. C. «Alpine me subestimó y aún lo hacen». Con estas palabras se expresaba el piloto asturiano de Fórmula 1 Fernando Alonso en una entrevista concedida a la cadena 'BBC' en la que defiende que se encuentra en el «mejor momento» de su carrera. Alonso señala en la entrevista que en el gran 'circo' siempre le han colocado en el papel de «malo», algo que nunca le ha importado.